
ATA 11/2024 - Ata da Reunião Ordinária do CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – CMAS/ Campinas, em 24/09/2024. ------------------------------- 2 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de 2024, às 14 horas e 12 minutos, em 3 

segunda chamada, reúne-se em Reunião Ordinária o Conselho Municipal de Assistência 4 

Social de Campinas, de forma presencial, na Casa dos Conselhos. A presente reunião é 5 

presidida pelo Presidente Benedito Antonio Pazinatti, que saúda todos os presentes e 6 

prossegue a reunião com EXPEDIENTE. 1. CHAMADA - Presenças: Conselheiros 7 

representantes da Sociedade Civil - Entidades de Assistência Social – Titular:  8 

Fabíola de Almeida Cavalcanti e Suplentes: Lindalva Raimunda Silva de Oliveira 9 

Carvalho e Vanessa Aguiar Cruz; Profissionais ou Órgão de Classes ligadas à área 10 

da Assistência Social – Titular: Carolina Regina Sartori; Usuários ou Representantes 11 

dos Usuários da Assistência Social – Titulares: Benedito Antonio Pazinatti, Bianca 12 

Fricke, Maria José Celestino; e Suplente: Renato Paulino de Souza; Conselheiros 13 

representantes do Poder Público: Secretaria Municipal de Finanças – Titular: 14 

Maurício Esposito; Secretaria Municipal de Educação – Titular: Rachel Rodrigues de 15 

Oliveira;  Justificativas de Ausências: Conselheiros representantes da Sociedade 16 

Civil - Entidades de Assistência Social – Titular: Izabel Cristina Santos de Almeida, 17 

Tatiane Frazão da Silva Zamai; e Suplente: Luiz Henrique Pereira Mendes; 18 

Profissionais ou Órgão de Classes ligadas à área da Assistência Social – Titular: 19 

Luiz Marcelo Ribeiro da Luz Conselheiros representantes do Poder Público: 20 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Assistência Social – Titular: Ismênia 21 

Aparecida Santos Oki; Suplente: Silvano Freire Oliveira; Secretaria Municipal de 22 

Saúde - Titular: Zania Mara Nunes de Assis. Ausências sem comunicar justificativas: 23 

Conselheiros representantes da Sociedade Civil:  Usuários ou Representantes dos 24 

Usuários da Assistência Social – Suplentes: Jéssica dos Santos; Conselheiros 25 

representantes do Poder Público: Secretaria Municipal de Finanças – Suplente: 26 

Gabriel Vieira Mandarino; Secretaria Municipal de Habitação - Titular: Walquiria 27 

Sonati e Suplente: Reinaldo Aparecido Domingos;  Secretaria Municipal de Justiça – 28 

Titular: Thalles Jordane Almeida Oliveira; Suplente: Luciana Rocha Soares; Secretaria 29 

Municipal de Cultura – Titular: Alexia S. Souza e Suplente: Lincoln John Leite 30 

Medeiros; Secretaria Municipal de Educação – Suplente: Fernando Henrique Martins; 31 

Secretaria Municipal de Serviços Públicos – Titular: Hildebrando de Souza Santos e 32 

Suplente Roberto Carlos Tavares da Cruz; Secretaria Municipal de Saúde -  Suplente: 33 

Michele Cristina Leardini; Municipal de Esporte e Lazer – Titular: Roberto M. Duarte e 34 

Suplente: Elaine Aparecida Sivi Machado. Conselheiras afastadas: Conselheiros 35 

representantes da Sociedade Civil: Usuários ou Representantes dos Usuários da 36 

Assistência Social – Suplente: Gabriela Apolinário; Profissionais ou Órgão de 37 

Classes ligados à área da Assistência Social – Titular: Leila Cursino Batista 38 

Convidados: Rosália Takemido – CESD, Maria Aparecida Alves  Núcleo Igualdade 39 

Social, Josefa – O. S. Jão Bosco, Fabrício Santana – CMPD, Arlete Lopes – 40 

Congragação do Santíssimo Redentor, Karina Castro – Lona das Artes, Nathalin Pereira 41 

– LBV, Juliana da Silva - Lar Alice de Oliveira, Tatiane Smaile – SETA Sudoeste,  42 

Rogeria- 20mil amigos, Karine Parnaíba – São João Vianney, Rafaela Dulazari – RASC, 43 

Wanessa Eloani – Casa da Criança Vovô Nestor, Monaliza Arruda – SETA, Sarah 44 

Esteves – ISBET, Ana Paula Casoni - Patrulheiros. QUÓRUM -  havendo quórum o 45 

Presidente dá prosseguimento a reunião. A) EXPEDIENTE - 2. ATA ANTERIOR -  Ata 46 

referente à Reunião Ordinária, realizada no dia 24 de agosto de 2024 - Presidente 47 

coloca ata em votação. VOTAÇÃO: Aprovada, com 08 votos “sim”, nenhuma abstenção 48 

e nenhum voto contrário, cada uma. Passa-se para B) ORDEM DO DIA – 1. 49 

DELIBERAÇÔES SOBRE  MATÉRIAS DA PAUTA COM CARÁTER DE URGÊNCIA. 50 

Considerando que este CMAS está por determinação do Ministério Público do Estado de 51 

São Paulo com suas resoluções e deliberações de matérias atreladas ao caráter de 52 

“urgência”, até que seja equalizada a questão da paridade entre representação da 53 



Sociedade Civil e representação do Poder Público e como essa situação ainda não foi 54 

resolvida, o Presidente consulta os Coordenadores de Comissões quais assuntos 55 

relatados e devem ser deliberados pelo Plenário, a Pauta de trabalho e a votação sobre 56 

matérias que tenham esse caráter de “urgência”. Seguem as matérias que serão tratadas 57 

na presente Reunião;  B) ORDEM DO DIA – 2. DELIBERAÇÕES DAS COMISSÕES –  58 

a) COMISSÃO DE INSCRIÇÃO E NORMAS: Diante da ausência do Coordenador, a 59 

Conselheira Carolina, relatora da Comissão , informa que foram feitas visitas em 2 OSCs 60 

e que a Comissão se reunirá para dar um parecer e encaminhar para deliberação na 61 

próxima Reunião Ordinária. b) COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. A 62 

Conselheira Fabíola, Coordenadora da Comissão de Finanças e Orçamento informou 63 

que não houve reunião da Comissão de Finanças e Orçamento neste mês, em virtude 64 

de suas férias e portanto, não há deliberações a serem feitas. Após o relato da 65 

Conselheira Fabíola, a pedido do Presidente, a pauta da Reunião Ordinária é 66 

interrompida para que o Sr. Carlos Ferrari, Consultor que compõe a empresa de 67 

Consultoria contratada pela FEAC mediante parceria com o CMAS, CMDCA e CMJ, para 68 

formação de Conselheiros. O Sr. Carlos Ferrari introduz com uma breve apresentação 69 

pessoal e em seguida apresenta o cronograma e em que consistirá a proposta do  70 

programa de formação de Conselheiros, que será feita em parceria com a FEAC. Ao final 71 

da apresentação o Sr Carlos Ferrari abre para esclarecimento de dúvidas e finaliza 72 

solicitando aos Conselheiros que respondam o questionário encaminhado aos mesmos 73 

pela Secretaria Executiva,  para que sejam coletadas as necessidades e especificidades 74 

do Conselho, que nortearão o programa. Foi retomada a pauta da Reunião Ordinária. c) 75 

COMISSÃO DE EXECUÇÃO E MONITORAMENTO DAS CONFERÊNCIAS – O 76 

Conselheiro Luiz Mendes, Coordenador da Comissão, encontra-se de férias, portanto, 77 

novas informações sobre o andamento dos trabalhos, serão repassados na próxima 78 

Reunião Ordinária. d) COMISSÃO DE REORDENAMENTO – A Conselheira Vanessa, 79 

coordenadora da Comissão, relata que não houve reunião da Comissão no mês de 80 

Agosto e neste mês de Setembro, optou-se por um processo de resgate do histórico dos 81 

Serviços, para a construção de um olhar crítico sobre da execução dos serviços e de que 82 

forma pode e deve ser ligado ao processo de Reordenamento na Comissão, e será dada 83 

continuidade nesta discussão nas próximas reuniões, que estão acontecendo 84 

presencialmente na Casa dos Conselhos. O Presidente informa que a pauta foi finalizada 85 

e passa a palavra novamente à Conselheira Vanessa para o franqueamento da palavra. 86 

D) INFORMES GERAIS E FRANQUEAMENTO DA PALAVRA – A Conselheira Vanessa 87 

informa que foi convidada pelo Presidente Dito, para representar o Conselho no Encontro 88 

da Saúde Coletiva promovido pela Unicamp, que abordou a saúde do Trabalhador. Que 89 

em sua opinião, o CMAS precisa se comprometer com essa pauta. O tema é muito sério 90 

e requer a atenção do Conselho, tendo em vista que os trabalhadores da Rede estão 91 

adoecendo e isto tem grande impacto no trabalho, portanto, é preciso estruturar como o 92 

CMAS vai estabelecer o diálogo com a Rede sobre o tema, deve realizar fiscalizações, 93 

e por fim, deixa o questionamento de como e qual será a ação do Conselho diante da 94 

urgência de intervenção no tema. ENCERRAMENTO - Às 16 horas e 35 minutos, nada 95 

mais havendo a tratar, o Presidente encerra a Reunião, agradecendo a presença e 96 

participação de todos. Eu Renata Coelho Salles de Lima, Secretária Executiva, lavrei a 97 

presente Ata que após lida e aprovada, segue assinada. Campinas 24 de setembro de 98 

2024.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------99 
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